



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 073

11 de febrero de 2020

Trabajo Social cuenta con Centro para la investigación

Se inauguró el Centro de Investigación y Referencia en Trabajo Social (CIRTS), donde se impulsarán líneas de investigación enfocadas en la inclusión social, educativa y desarrollo comunitario. Este espacio cuenta con salas de: capacitación, atención a discapacidades, consultorio social, sala jurídica, terapia social y de investigación para el posgrado en Trabajo Social Forense.

Dentro de la planificación de proyectos de investigación se estima acoger y atender a personas con discapacidades, con prioridad a estudiantes centralinos. Además, se elaborarán protocolos de atención e intervención del Trabajo Social, con el propósito de orientar a la política pública para favorecer a personas que han sido vulneradas.

Desde este espacio se fortalecerán redes de apoyo a través de las prácticas preprofesionales con la Fiscalía General del Estado, ONGs, empresas públicas y privadas, barrios de Quito, Guagua Centros y todas aquellas organizaciones que requieran la intervención de la Universidad Central del Ecuador, así lo aseguró Daysi Valdivieso, directora de la carrera de Trabajo Social. Además, confirmó que desde este Centro se gestionará con la Senescyt becas de estudio para alumnos con discapacidad.

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad, reconoció que la calidad de la carrera de Trabajo Social es el compromiso social, ya que se enfoca en el desarrollo humano. "La universidad sin compromiso social no es universidad", aseguró. J.G.

